
 

                                                                                 AL DIRIGENTE SCOLASTICODEL C.P.I.A  

                                                                   NA.PROV.2 VIA NUOVA SARNO  

                                                                         PALMA CAMPANIA (NA) 

 

OGGETTO: NOTA DA ALLEGARE ALLA STIPULA DEL C.C.N L’ANNO SCOL. 2023/24 

 

 

 IL SOTTOSCRITTO ROMANO GAETANO, IN SERVIZIO PRESSO QUESTA SCUOLA ELETTO R.S.U PER LA SIGLA 
SINDACALE GILDA-UNAMS-ASSUME LA DETERMINAZIONE DI NON SOTTOSCRIVERE IL CONTRATTO 
D’ISTITUTO PER I SEGUENTI MOTIVI: 

 

COME E’ SUCCESSO ANCHE NEGLI ANNI SCORSI TROVO, CHE  COME RSU , NON MI SIA MAI STATO FORNITO 
ALCUNA DOCUMENTAZIONE RICHIESTA ,COME PER ESEMPIO LE SEDI ASSOCIATE CHE SI SONO APERTE DI 
RECENTE ,E GLI ORARI DOCENTI E ATA CHE SERVONO PER FAR SI’ CHE LE STESSE POSSANO FUNZIONARE. 
QUESTO PER UNA EQUA DISTRIBUZIONE DEL FIS. 

NON ESISTE UN ORARIO DI LAVORO DEI DOCENTI  , NE ESPOSTO ALL’ALBO O ALLA BACHECA DELLA 
SCUOLA, NE LE CLASSI A CUI SONO STATI ASSEGNATI. 

IL PERSONALE ATA LAVORA IN SITUAZIONE PRECARIA, SPESSO SOLI E ABBANDONATI ALL’UTENZA E CON 
POCHISSIMO RICONOSCIMENTO, PER I MAGGIORI IMPEGNI. 

 COME RSU GIDA UNAMS AVEVO OPTATO PER LE ORE DI STRAORDINARIO CHE SONO 270 VENIVANO 
SUDDIVISI PER LE RESTANTI 9 SEDI PERIFERICHE, PER LE MOTIVAZIONI PRIMA CITATE, IN QUANTO QUESTI 
SOLDI VERRANO PORTATI IN ECONOMIE L’ANNO PROSSIMO , CON RELATIVA SPARTIZIONE CON I DOCENTI. 

E’ SCANDALOSO CHE ABBIAMO OTTENUTO IL 36% E POI PORTIAMO DEI SOLDI IN RIMANENZA. 

PER CONCLUDERE COME ANCHE QUEST’ANNO NON E’ STATO PRESO IN CONSIDERAZIONE UNA PROPOSTA 
DELLA GILDA UNAMS , PERCHE’ CREDO CHE CI SIA LA VOLONTA’ DA PARTE DELLA DIRIGENZA DI 
TRALASCIARE LE SEDI ASSOCIATE ,CON TUTTE LE CONSEGUENZE PER I LAVORATORI. 

CHIEDE INOLTRE CHE LA PRESENTE SIA ALLEGATA ALLA CONTRATTAZIONE E ALL’ALBO SINDACALE DELLA 
SCUOLA. 

 

 




